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REQUERIMENTO Nº 281/2018 

 

 

Senhores vereadores, 

 

Requeiro a mesa, observadas as formalidades legais, ouvindo o 

douto plenário, que seja encaminhada ofício ao Excelentíssimo Senhor Prefeito 

Municipal, solicitando de sua Excelência, junto à secretaria competente a seguinte 

informação.           

    

 Por que até o presente momento não foi atendida a indicação 001/2017 de 

autoria do Vereador Luiz Carlos de Campos, bem como, o requerimento 

089/2017, para que seja feita uma calçada (nos moldes do parque linear) 

para o tráfego de pedestres na Praça Emílio Marconato, na extensão da 

Avenida Vicenzo Granghelli no bairro João Aldo Nassif até a Rodovia 

Gov. Dr. Adhemar Pereira de Barros (SP – 340). 

 

 

JUSTIFICATIVA 

 

Conforme resposta ao requerimento 089/2017: 

 

“Em atendimento ao Requerimento em epígrafe, de iniciativa do Nobre Edil Luiz Carlos 

de Campos, vimos, à presença de Vossa Excelência, informar que esta 

Municipalidade, por meio da Secretaria de Planejamento Urbano, está realizando 

estudos de viabilidade técnica e financeira para a construção de calçada para 

pedestres na Praça Emílio Marconato”.  

 

 

Ocorre que até o momento não foi sinalizado pelo Executivo uma 

ação referente a tal parecer. 

Muitas pessoas reclamam da falta de calçada na maior parte da 

Praça Emílio Marconato, que possui uma via de trânsito intenso de veículos, tendo em 

vista que este problema vem desde a Avenida Vicenzo Granghelli até a Rodovia 

Governador Doutor Adhemar Pereira de Barros.  
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Em determinados pontos desta extensão, há alguns obstáculos que 

obrigam os pedestres (isso inclui estudantes) a caminharem pelo asfalto, tornando o 

trânsito totalmente inseguro. 

Por isso, é de grande importância que a Secretaria competente 

providencie a calçada nos moldes do parque linear, para evitar acidentes graves 

naquele local, dando, desta forma, um pouco mais de seguranças aos transeuntes. 

Gabinete do Ver. Alfredo Chiavegato Neto, 25 de outubro de 2018. 

As.) VEREADOR ALFREDO CHIAVEGATO NETO 

Cópia conforme o original encaminhada da 25ª Sessão Ordinária e 

lido e aprovado na 26ª Sessão Ordinária realizada em 13 de novembro corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 14 de novembro de 2018. 

 

 
VEREADOR ROMILSON NASCIMENTO SILVA 

Presidente 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 


